

さくらっ子

輝くこころ 輝くひとみ 輝くからだ

三春町立中郷小学校だより

No. 3

H28. 5. 18

発行責任者 校長 橋本一弥



新緑の中の大運動会 5月14日(土)

スローガン「チームワークで勝利をつかめ!! 仲間とつくる感動を!!」

素晴らしい五月晴れのもとで運動会を開催できました。どの児童からも、「精一杯の演技をしよう」「協力してがんばろう」と心を込めて取り組んでいるのが伝わり、胸が熱くなる場面が数多くある感動の運動会となりました。児童のがんばりをたたえ、この感動を今後の教育活動につなげて参ります。

保護者、地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



わずかの差で勝利の女神は白組に!

白組	紅組
364点	344点

紅組もよく頑張りました

とびだせUFO! (1・2年)



じゃんけんの前の「UFO」ダンスもかわいさ最高!

今日のラッキーカラーは? (3・4年)



校庭をカラフルな5色が舞い踊りました!

春田橋を渡って (5・6年)



バトンパスの時のチームワークも素晴らしい!!

踊ってポイポイ (全校)



玉入れの前のダンスにも熱が入りました。

鼓笛パレード



練習の成果を発揮した素晴らしい演奏でした。

全校リレー



チームの勝利のためにがんばってバトンをつなぎました。

広がる・つながる「滝桜を守る会」の活動

アメリカのニューヨークで

4月27日に東京都の建設局の方2名が、ニューヨークで行われた植樹式の報告のため三春町長さんを訪問されました。この植樹式で使われた桜の苗木は、福島県が「桜の苗木プロジェクト」で東京都に寄贈した滝桜の種を育てたもので、この種は中郷小の児童が拾ったものです。児童の拾った200粒の種が、日本とアメリカの交流を深める大きな役割を果たしたのです。本校の伝統の活動がアメリカにも広がりました。わざわざ東京から来町しての報告、いかに大きなことだったかが伝わってきます。



ニューヨーク市で育つ苗木

埼玉県の方からの便り

5月13日には、学校に1通の手紙が届きました。4月に行った滝桜を守る活動で出会った方からの便りで、交流したときのエピソードと感謝の気持ちを綴ってくださいました。児童宛に記念にとその際の写真も同封してくださいました。児童の活動が三春を訪れた方々の思い出も深いものになっていること、たいへんうれしく思います。

喜んでくださる方々のためにも、今後も地元の宝「滝桜」や三春町のPR活動を継続していきたいと思っております。



届いた便りと写真

ご協力ありがとうございました！

PTA熊本地震募金

募金総額 55,462円

運動会の中での募金活動に会員の皆様はじめ多くの方々にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで目標額を大きく上回りました（この中には、中郷スポーツ少年団の廃品回収からの善意10,000円も含まれています）。

町PTA事務局の岩江中学校および県の事務局を通して、被災地に届けられます。



よい歯の学校「努力賞」受賞！

平成28年度の福島県学校歯科保健優良校がこのほど発表され、本校が3年連続となる「努力賞」に入賞しました。県教育委員会や県歯科医師会の主催で行われているこの取組は、一生使っていく歯を大事にして健康な生活を送ることができるよう、小さい時期から歯みがきをはじめとする歯を大切にする活動や歯の治療推進の理解を深めてもらうことを目的としています。

学校では、給食の後に歯みがきを指導していますが、ご家庭でも食後や就寝前の歯みがきをしっかり行うことが大切です。特に、小学校の段階では仕上げ磨きなどご家庭の協力が不可欠です。高学年でも少なくなりがちなスキンシップのためにもお勧めです。また、むし歯になった場合には、早期に処置することが大切です。過日の検診の結果、治療のお勧めがあった場合には、ぜひ早めにお問い合わせいたします。

さあ 早寝・早起き・朝ごはん 食べたら歯みがき 3分間

なかさとっ子キャッチフレーズより